

Antrag Nr. 10-O-07-0025
CDU- und FDP-Fraktion

Betreff:

Errichtung einer öffentlichen Toilette in Biebrich in der Robert-Krekel-Anlage

Antragstext:

Zurzeit verfügt der größte Wiesbadener Stadtteil über eine einzige öffentliche Toilette am Rheinufer. Dies ist bei allem Sparzwang angesichts einer Einwohnerzahl von knapp 37 000 entschieden zu wenig.

Die neu gestaltete Robert-Krekel-Anlage mit dem neu zu errichtenden Schachfeld, der zentrale Treffpunkt, wird im Zentrum Biebrichs eine erhöhte Besucherfrequenz hervorbringen. Die um die Robert-Krekel-Anlage herum liegenden Geschäfte samt den zur Verfügung stehenden Parkplätzen tragen dazu bei.

Deshalb fordert der Ortsbeirat Biebrich dringend die Errichtung einer Toilettenanlage in diesem zentralen Bereich.

Wiesbaden, 16.06.2010